

# \*北筑生に聞いてみよう\*



どうして北筑を選んだのですか？

私は「真面目に何事にも取り組むことがカッコイイ」と思える北筑高校の校風に惹かれたからだよ。入学して、先輩方や先生方の礼儀正しさに触れ、この高校に入学して良かったと思えたよ。

僕は英語科があったから北筑にしたよ！英語を深く学んで、自分の将来の進路を広げようと思ったんだ。英語科の担任の先生はアメリカ出身のジェニファー先生なんだ。ホームルームも英語で最初はびっくりしたけど、やさしく英語で話してくれて今では英語が身近になっているよ。

私はお姉ちゃんが北筑生で、とても楽しそうに高校生活を送っていたので北筑に入りたいと思いました。北筑での学校生活は毎日が楽しく充実しています。私も高校に入学して充実した学習環境や気の合う友達との学校生活を実感しています。



みんなどうやって通学しているの？

自転車通学が結構多いよ。僕は若松区から自転車で片道40分かけて通学しているよ。雨の日は電車で来る友達や、昨年からはOKになった自家用車で送ってもらっている友達もいるよ。色々な通学手段があるから、便利ですよ！



部活動したいけど勉強の両立ができるかなあ？

北筑生の多くが部活動をしているよ。部活動の種類も豊富で先輩たちも、とっても優しいので高校から新しい部活を始めても全然大丈夫だよ。どの部活でも休養日が必ずあるし、下校時間が19:30と決められているので勉強時間は確保できますよ!!今年は学校説明会が3回あるから、都合がよいときにおいでよ!



はい、学校説明会にいきます。

洞北中 K先輩



花巻中 Y先輩  
中間東中 I先輩



水巻中 I先輩  
則松中 H先輩



浅川中 G先輩



浅川中 K先輩



# \*「北筑でよかった」先輩達の声\*

同じ価値観を持った友達と出会うことができました。男女を問わず、みんなと仲良くできます。

礼儀が身につきました。挨拶や丁寧な言葉遣いが当たり前になりました。

多くの人が英検や漢検の資格を取るのに、資格試験に取り組みやすかったです。また、学校で受検できます。



運動会や文化祭の行事を自分たちで計画して、全力で楽しめます。メリハリがあって、行事の時は学校全体が熱くなります。

勉強に打ち込む環境が揃っていて、着実に力が付いていると実感できます。

先輩方が優しく、ひとりひとりがお手本になるくらいしっかりしていて人間的に成長できます。

## \*北筑の英語科\*

北筑高校は北九州唯一の英語科が設置されています。NET(ネイティブ・イングリッシュ・ティチャー)1名、ALT2名が常駐し、生徒は英語を活用して、身近にコミュニケーションをとっています。英語の授業では独自のカリキュラムが組み立てられており、コミュニケーションがアクティブ、そして実践的な英語が学べます。語学力や国際性を学べる研修も多く、英語科の生徒は英検やGTECなどの資格取得においてもハイレベルな実績を上げています。



ウインターセミナー  
(英語科語学研修)

## \*北筑の進路\*

令和3年度、北筑高校は卒業生の40%が現役で国公立大学に進学しました。「第一志望進路実現」を目標に先生方が熱意を持って個々に応じたきめ細やかな進路指導を行っています。

令和4年3月卒業生(42期生)合格者数(延べ数)

国公立大学 94名 私立大学 306名 専門学校 33名 公務員 9名

主な進学先(過去5年間)

九州大・九州工業大・神戸大・広島大・山口大・熊本大・長崎大・佐賀大・福岡県立大  
福岡教育大学・北九州市立大学・早稲田大学・福岡大学・西南学院大学など

## \*社会で活躍する北筑生\*



17期生 瀬戸健 先輩  
RIZAP創業者

北筑魂は高校を卒業した後、みなさんの宝物になります。



日本代表のユニフォームを寄贈いただきました

32期生 今永昇太 先輩  
横浜DeNAベイスターズ  
熱心な先生方に様々なことを教えていただき、熱く指導された経験が、今の自分をつくっています。

北筑の卒業生には小・中・高校の先生になった先輩もたくさんいます。